

ASUNTOS SOCIALES

SUCEOS

Policía y Guardia Civil eliminan el lenguaje sexista

Introduce las categorías de comisaria, inspectora, facultativa o técnica

Las mujeres serán plenamente reconocidas en las escalas policiales. La igualdad llega a las fuerzas de seguridad.

P. Rodríguez

MADRID-Las políticas de igualdad impulsadas por el departamento dirigido por Bibiana Aído no han dejado fuera a los Cuerpos de Seguridad del Estado.

El borrador de resolución del Ministerio del Interior remitido a la Dirección General de la Policía modifica la denominación de las categorías, de las plazas y la condición de sus miembros para acabar con el sexismo. Así, según el documento firmado por el director general de la Policía y de la Guardia Civil, Francisco Javier Velázquez, se procederá al cambio de las denominaciones de los cargos femeninos, que pasan a ser Comisaria Principal y Comisaria (escala superior), Inspectora Jefa e Inspectora (escala ejecutiva), subinspectora (escala de subinspección) y Oficial de Policía y Policía, precedidas por el artículo «la» (escala básica).

Este cambio se produce en cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2007 de 22 de marzo, para la

igualdad efectiva de mujeres y hombres, que obliga a «la implantación de un lenguaje no sexista en el ámbito administrativo y su fomento en la totalidad de las relaciones sociales, culturales y artísticas, constituyendo una de las condiciones básicas que garantizan la igualdad de los españoles en el ejercicio de los derechos y el cumplimiento de los deberes constitucionales».

Además, la resolución establece que se procederá a materializar la adaptación en las denominacio-

Los cambios serán graduales en los documentos identificativos

nes de los puestos de trabajo, tanto para personal contratado, en prácticas y alumnos «en todos los escritos, resoluciones, oficios y demás documentación de carácter administrativo».

Cambios graduales

Todos estos cambios se realizarán de una forma gradual y progresiva, cuando se trate de la renovación y obtención de los carnés profesionales y de los documentos identificativos.



Las mujeres representan el 10 por ciento de las fuerzas de seguridad

Tanto la Guardia Civil como la Policía son cuerpos de seguridad compuestos en su mayoría por hombres, en los que el porcentaje de mujeres no supera el diez por ciento.

Durante los últimos años, se ha intentado igualar el papel de mujeres y hombres en ambas instituciones. De hecho, en 2007 se creó el Observatorio de la Mujer en la Policía y en la Guardia Civil, que en su primera reunión ya alertó de la necesidad de acabar con los

obstáculos que puedan impedir la igualdad real entre mujeres y hombres en estas instituciones.

El observatorio, formado por 30 vocales, tiene como objetivo hacer un seguimiento de la situación de la mujer en el Cuerpo Nacional de Policía y en la Guardia Civil, detectar las posibles situaciones discriminatorias y avanzar en la adopción de medidas que faciliten la conciliación laboral y personal y la representación de la mujer.

Detenido el hombre que quemó siete coches patrulla en Málaga

S. R.

MÁLAGA- Un incendio provocado en Málaga en la madrugada del lunes al martes causó numerosos daños en varios vehículos de la Policía Nacional que estaban aparcados en las inmediaciones de la Comisaría Provincial de Málaga.

Sobre las 01:55 horas se produjo un incendio en la calle Conan Doyle, en el exterior del edificio de la comisaría. El fuego afectó a un total de siete vehículos, cinco furgonetas y dos radiopatrullas, según informaron desde la Policía Nacional en un comunicado. El fuego, cuyas causas están siendo investigadas, calcinó estos siete vehículos, todos de nueva adquisición. Hasta el lugar de los hechos se desplazaron varios efectivos del Cuerpo de Bomberos, que fue avisado de inmediato y extinguió el incendio, sin que se produjeran daños personales, precisaron las mismas fuentes.

El presunto autor del incendio se entregó porque lo buscaba la Policía

El presunto autor del incendio fue detenido ayer después de que él mismo se presentara en los juzgados «tras saber que había sido identificado».

Un «perfil agresivo»

Ante la presión policial, y sabiendo que era buscado por los agentes, el hombre, J. A. S. C., natural y vecino de Málaga y de 30 años de edad, se personó en los juzgados de la Audiencia Provincial, donde se procedió a su detención. Con posterioridad, fue trasladado a las dependencias policiales, donde prestó declaración sobre los hechos que se le imputan, según indicaron desde la Policía Nacional en un comunicado. El detenido, que cuenta con numerosos antecedentes y tiene un «perfil agresivo», de acuerdo con la Policía, pasará en las próximas horas a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia. La Policía Nacional continúa con las investigaciones que se exigen en este tipo de delito.

TRÁFICO

Interior admite que aún hay muchos muertos de tráfico

Fernando Cancio

MADRID- El ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, lo tiene claro: las cifras de víctimas mortales en accidentes de tráfico son todavía «insosteniblemente altas para una sociedad moderna», aunque sí que quiso dar una oportunidad al optimismo al afirmar que son «significativamente» mejores que las del verano de 2008. Y es que, durante las vacaciones estivales de este año, con 86 millones de desplazamientos,

han perdido la vida 377 personas, 70 menos que el año anterior (un 15 por ciento inferior). Por ello, dijo que la ley de seguridad vial «está dando sus frutos».

Durante la sesión de control al Gobierno en el Senado y en respuesta a una pregunta del senador del grupo parlamentario socialista Francisco Jiménez Araya sobre la Operación Verano, Rubalcaba apuntó que «habría que remontarse a 1963 para encontrar otro verano con menos de 400 fallecidos en las carreteras».

«Hemos vuelto a cifras de hace 46 años» afirmó, al tiempo que hacía hincapié en que en esos años, el parque móvil era sólo de 1,6 millones de vehículos.

Además, también apuntó algunos datos como la reducción de número de fallecidos que conducían una moto, sobre todo, entre la población más joven. Aquí, apuntó que en 2003 perdieron la vida en las carreteras 182 jóvenes de entre 15 y 24 años, frente a los 54 que han muerto estas pasadas vacaciones, lo que supone un

descenso del 70 por ciento. Y quiso recalcar aquí que, «en contra de lo que dicen algunos», los ciudadanos de menor edad son «especialmente sensibles» a las campañas de seguridad vial.

Eso sí, aseguró que reducir los fallecimientos en accidentes de tráfico «es una tarea conjunta que todavía no ha terminado», haciendo un llamamiento a todas las administraciones para luchar contra la siniestralidad vial y reducir todavía más las negras estadísticas de tráfico.